

Así avanza la concentración en La Vega

09:11 am 11-enero

Hoy se instalará la mesa de diálogo (Ceo y comunidad) entre las partes para encontrar una solución a dicho problema.



Durante la reunión que sostuvo la Gobernación del Cauca a través de la secretaria de Gobierno y Participación, integrantes de la CEO y el Alcalde del municipio, Carlos Oliver Ordóñez Paz. / Suministrada – El Nuevo Liberal

Eliana Gómez Hurtado

Según habitantes de este municipio ubicado al sur del Cauca, desde el 26 de agosto se han venido presentando cortes de energía, motivo por el cual la comunidad ha decidido concentrarse en las principales vías, entre ellas la que comunica a la vereda Betulia y el Recreo con la cabecera municipal.

Alrededor de 500 personas se han instalado en los diferentes puntos para rechazar los constantes cortes de energía.

Esta situación, también ha perjudicado el servicio de transporte y además el ingreso y salida de varios productos agrícolas, razón por la cual la Gobernación del Cauca a través de la secretaria de Gobierno y Participación, Maribel Perafán Gallardo; integrantes de la Compañía Energética de Occidente (CEO) y el alcalde de este municipio, Carlos Oliver Ordóñez, se reunieron para proponer varias alternativas.

En ese sentido, el equipo directivo de la CEO, funcionarios de la alcaldía de La Vega y de la Gobernación del Cauca, Policía Nacional, Ejército Nacional, Defensoría del Pueblo, Personería Municipal, se van a reunir hoy a partir de las 10:00 a.m. junto con la comunidad.

“Estamos articulando acciones que nos permitan dirimir la eventualidad que se presenta en la zona, estamos evidenciando las peticiones de la comunidad quienes resaltan el mal servicio por parte de la CEO, considero importante establecer un diálogo que permita a las partes exponer sus situaciones y llegar a acuerdos puntuales”, dijo Maribel Perafán Gallardo, Secretaria de Gobierno y participación del Cauca.

Por su parte, Vanesa Navarro, coordinadora de comunicaciones externas de la CEO dice que las causas de esta problemática corresponden al “acceso irregular de la red de distribución de energía eléctrica. La magnitud de esas conexiones irregulares que hay en la zona está afectando la prestación del servicio y asimismo se han impedido por parte de la comunidad el ingreso de nuestras brigadas para trabajar en temas de mantenimiento y mejoramiento de la red. Hemos notificado esto al municipio y a la comunidad para que en vez de impedirnos el ingreso nos apoyen, con el fin de realizar las respectivas adecuaciones y la normalización de las conexiones irregulares que nos permitan prestar un servicio de energía con continuidad, calidad y seguridad para todos los habitantes del municipio”.

Auxiliares de Vuelo - Avalado por Aeronáutica Civil

Conviértete en Auxiliar de Vuelo. Prácticas en Aerolíneas. Inscríbete
escueladeinstruccionaeronautica.com/

